
令和６年度  第三回学校運営協議会・父母教師執行部 懇談会 

令和６年 7 月 22 日（月）18 時半 

1. 開会 

2. 学校運営協議会⾧ 挨拶 

3. 父母教師会⾧ 挨拶 

4. 自己紹介 

5. 協議（進行：学校運営協議会⾧） 

① 講話 子ども会育成会について 

  石巻市子ども会育成会連絡協議会⾧    鈴木 正一 氏 

子ども家庭庁より CS に育成会も入ることになった。これからは家庭、学校、

育成会、PTA の４つで構成したいとしたい。子ども会がない学校ではカウセ

リング 96％となっている。子ども会の活動をしている子は不登校になりにく

い。自分の居場所を作り生きていく力をつけていく。育成会の重要性をもう一

度考えてほしい。現在の状況として子どもの数の減少と保護者の共働き、子ど

ものスポーツクラブや塾などで、育成会や PTA がなくなっている状況になっ

ている。 



② 情報交換 

ていざん子ども祭りを２年前から運営協議会の方で開催している。そのうち保

護者の方達に運営してもらいたい。地域の人との交流を保護者にも協力しても

らいたい。貞山小学校区は公園が少ないので、子ども達の居場所を作るように

したい。子ども達の成⾧を地域と学校、保護者で見守っていけるようにしてい

けるようにしたい。 

③ その他 

6. 連絡 

次回学校運営協議会開催予定   令和６年９月１８日（水） １５時半 

7. 学校運営協議会副会⾧ 挨拶  

8. 閉会 


